



12月

令和5年11月29日発行
たけのこ保育園

寒さが増し、もともこの防寒着を着る季節になりました。たけのこ保育園では、日中は大きな窓に陽さしがたくさん入り、室内は暑いくらいになります。さらに、子どもたちは常に元気いっぱい動き回っているため、もともこした物や厚着は動きづらくなり、思わぬ怪我につながる恐れがあります。また、汗をかきそれが冷えると風邪をひいてしまうこともあります。保育園でも気温に合わせて衣服調節をしたり、こまめに着替えを行い、体調への気配りをしたいと思いますが、登園時は動きやすい服や着脱しやすい服をお願いいたします。

早いもので今年も残すところあとわずか。保護者の皆様のご理解・ご協力に、あらためてお礼を申し上げます。よいお年をお迎えください。



《12月の保育目標》

- 一人ひとりの体調を考慮しながら、寒い時期でも元気に過ごせるようにする。



12月の行事

1日（金） 身体測定

希望者のみ：インフルエンザ予防接種 2回目

10:15~

8日（金） 避難訓練

25日（月） クリスマス会



♪きらきら星 ♪ジングルベル

♪あわてんぼうのサンタクロース

お家でも歌ってみてください！

《12月のちょこっとコム》

◇春の七草は有名ですが、実は冬の七草もあるそうです。

なんきん（かぼちゃ）・れんこん・にんじん・ぎんなん・
きんかん・かんてん・うんどん（うどん）です。「ん」が
2つある食べ物で、運をつけるとされているそうです！

◇おんぶには、子どもの情緒が安定し、大人との一体感を
味わえるという効用があります。子どもの顔が大人の肩
より少し上に出るくらいの高さの位置でおんぶすると、
外の景色がよく見えるので子どもは大人と同じ気分になれます。体が温まり、安心感が得られるおんぶ。冬こそぜひ、取り入れてみてください。



おねがい



- 12/30～1/3まで休園となります。外出の機会も増えると思いますが、体調や事故に気をつけてお過ごしください。
- 保育園へ着てくる上着は、安全のため出来るだけフードのないものをご用意ください。散歩や公園には、登園時に着てきた上着を着て向かいます。ご協力お願いいたします。
- 冬場は暖房器具によるやけどの事故が増えます。ヒーター・ストーブを使う際は十分気を付けてください。また、カイロや湯たんぽで、体の同じ個所を長時間温め続けると、低温やけどを起こすので注意が必要です。お気をつけてください。

《12月の保育の様子》

友だちのしていることに興味を持っている子どもたち。小さい子は大きい子の真似をしようとしたり、大きい子は小さい子に玩具を渡してあげたりして一人ひとりの成長が見られます！やり取りの中で、友だちと一緒に遊ぶ楽しさをサポートしていくたいと思っています。

